

61 Rancaguino, Rancagua, 10-6-1991 p. 20.

150668671 000186411

## Falleció repentinamente el famoso pintor Pedro Olmos: consternación en Linares

La muerte repentina del famoso artista pintor Pedro Olmos Muñoz, que se produjo en la mañana de ayer, ha causado enorme conmoción en Linares y en los círculos artísticos de todo el país.

El fallecimiento se produjo mientras se encontraba de paso en Santiago, ciudad a la que había viajado para hacerse un examen médico que se superó de rutina.

Olmos había quedado muy afectado con la reciente muerte del poeta Manuel Francisco Mesa Seco, de quien era íntimo amigo, y que se produjo en Linares la semana pasada.

En esa oportunidad, en conversación telefónica, con "El Rancaguino", el pintor dejó trasluce su dolor por la pérdida de ese amigo de muchos años. Es posible que eso mismo haya afectado su salud.

### OLMOS EN LINARES

Pedro Olmos residía en Linares desde hacía más de treinta años, ciudad que eligió para establecer su hogar junto a la poeta, ensayista pictórica y profesora Emma Jauch de Olmos, después de una ausencia de largos años en que vivieron en diversos países extranjeros.

En Linares, en el interior de su hogar, tenía su taller de trabajo, en donde absorba incesantemente, todos los días. La ciudad lo distinguió oficialmente declarándolo "Hijo Adoptivo Ilustre".

En Linares fue uno de los fundadores del Grupo Cultural "Arcoa", creó un Taller Municipal de Artes Plásticas y fue el organizador y primer Director-Conservador del Museo Regional.

### NOTAS BIOGRÁFICAS

Pedro Olmos Muñoz nació en Valparaíso el 11 de junio de 1911. Estaba muy próximo a cumplir ochenta años de edad. Estudió en el Liceo de San Felipe y Picaogolla en la Universidad de Chile. Desde 1925 al 1935, trabajó como dibujante en "El Mercurio" y "Las Últimas Noticias". Fue ilustrador de teatro de escena y comenzó a ser conocido por sus obras.

Recién casado, en 1938, viajó con su esposa Emma Jauch a la Argentina, trabajando en revistas e iniciándose en la pintura. Años después, obtuvo un premio en un concurso hispanoamericano en Madrid, lo que le permitió viajar a España y estudiar Procedimientos Pictóricos en la Real Academia de San Fernando.

Estuvo ausente de Chile durante veinte años, viajando y realizando exposiciones de sus obras en diversos países, para regresar, finalmente, en 1958.

El año pasado publicó un hermoso libro, de 240 páginas, titulado "Olmos y los escritores", en el que hizo una recopilación de más de un centenar de sus más celebrados dibujos.

En los últimos años realizó varias



Autoretrato de Pedro Olmos.

exposiciones, en diversas ciudades de Chile y del extranjero, obteniendo numerosas distinciones.

Se especializó en murales, varios de los cuales se encuentran en Linares y otras ciudades, incluyendo a Rancagua.

Hasta hace poco, él seguía trabajando activamente en varias obras y preparaba una nueva exposición.

## Falleció repentinamente el famoso pintor Pedro Olmos, consternación en Linares [artículo].

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1991

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

Falleció repentinamente el famoso pintor Pedro Olmos, consternación en Linares [artículo]. retr.

### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

### INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile